



Antisipasi Aksi Demonstrasi di Piala Oscar, Polisi Siapkan Peningkatan Keamanan

Description

Kehadiran Polisi di Acara Oscar untuk Mengawasi Potensi Protes Terkait Perang Israel-Hamas

Dalam menyambut acara Academy Awards pada malam Minggu, Polisi Los Angeles mengatakan akan meningkatkan kehadirannya untuk memastikan bahwa potensi protes terkait perang Israel-Hamas tidak mengganggu acara Oscar tersebut. Komandan Randy Goddard dari Departemen Polisi Los Angeles mengatakan telah mengumpulkan intelijen, sebagian didasarkan pada pos media sosial, yang menunjukkan bahwa setidaknya satu kelompok 'ingin menghentikan Academy Awards.'

Menjaga Keamanan di Acara Oscar

Komandan Goddard mengatakan, "Tujuan kami adalah untuk memastikan bahwa Academy Awards berhasil, agar tamu dapat tiba dengan aman dan masuk ke tempat acara. Namun, kami juga akan berusaha sangat keras untuk berhubungan dengan kelompok-kelompok tersebut saat mereka tiba, dan menjelaskan harapan kami bahwa kami sebagai polisi ada di sini untuk mendukung hak konstitusi Anda."

Peningkatan Kehadiran Polisi

Polisi akan menambah sumber daya untuk membantu memfasilitasi setiap mars atau demonstrasi, tetapi menekankan bahwa mereka tidak akan membiarkan para pengunjung rasa melanggar hukum atau mencegah tamu tiba dengan aman di Oscar. Mereka berharap akan menemukan titik tengah dalam situasi tersebut.

Kehadiran F.B.I. dan Protokol Keamanan

FBI di Los Angeles juga mempertahankan kehadiran di acara khusus, termasuk Academy Awards, untuk berbagi intelijen dan mendukung mitra mereka di Polisi Los Angeles. Keamanan di Oscar selama ini sudah ketat karena acara tersebut menarik beberapa bintang terbesar dunia dalam siaran langsung yang disaksikan oleh jutaan orang.

Potensi Protes di Oscar

Pada Grammy tahun ini, beberapa puluh pengunjung rasa pro-Palestina melakukan protes di luar Arena Crypto.com, sementara seorang pengunjung rasa pro-Palestina menggunakan pengeras suara di Independent Spirit Awards bulan lalu. Academy of Motion Picture Arts and Sciences, yang mengadakan Oscar ke-96 pada Minggu, telah menghadapi gangguan selama bertahun-tahun.

Ringkasan

Kepolisian Los Angeles akan meningkatkan kehadirannya di Academy Awards pada malam Minggu untuk memastikan bahwa potensi protes terkait perang Israel-Hamas tidak mengganggu acara Oscar. Mereka telah mengumpulkan intelijen berdasarkan postingan media sosial yang menunjukkan bahwa setidaknya satu kelompok “ingin menghentikan Academy Awards.” Bagaimana menurut Anda tentang peningkatan keamanan ini? Apakah Anda percaya bahwa protes seharusnya diizinkan di acara besar seperti Oscar? Silakan bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark